

INCORPORACIONES

Gran baile de fichajes en los últimos meses

En enero empezaba fuerte en los departamentos de laboral con diferentes fichajes relevantes, lo que anticipaba una tendencia que pareció no va a decaer en 2021. En este sentido, RSM Spain dio un golpe de efecto al contratar de golpe a cinco abogados: Ignacio Hidalgo, responsable de la práctica en Madrid, que llegó acompañado por Raquel Rojas y Rocío Vivo, hasta entonces a sociados de Andersen, que se incorporaron en calidad de socios de área, y Sandra Muñoz y Rocío Quintero, exabogadas de Coca Magán Abogados y Auren, respectivamente. También en enero se conoció la salida de PwC de Marta Alarcón y Alberto Fernández Izar, que fichaban como socios en la oficina de Madrid de Broseta. Alarcón, que está encargada de dirigir esta práctica en la capital, formó parte durante casi 30 años de PwC,



Los socios de Broseta: Raquel Rojas, Marta Alarcón y Alberto Fernández Izar.

donde llegó a dirigir el departamento de laboral y liderar su unidad internacional en esta materia. Por su parte, uno de los últimos movimientos lo ha firmado Aitor Abogados, que ha fichado a Silvia Palacios y Ricardo Fortín, procedentes de Ejaso ETL Global,

para asumir los cargos de socia directora de laboral y socio, respectivamente. Ambos profesionales tienen amplia experiencia en asuntos tan variados como la negociación de condiciones, ERE, movilidad internacional o alta dirección.



Los socios de RSM Spain: Raquel Rojas, David García (Vapresidente), Ignacio Hidalgo y Rocío Vivo.



Los socios de Aitor Abogados: Silvia Palacios y Ricardo Fortín.



PROMOCIONES A SOCIO



José María Fernández Mota, socio de MA Abogados.

MA Abogados

José María Fernández Mota se incorporó en 2017 a MA Abogados como director del área de laboral. Está especializado en negociación colectiva (convenios, expedientes de regulación de empleo, modificación sustancial de condiciones de trabajo), así como en asistencia letrada ante los órganos de la jurisdicción social y administrativa en procedimientos contenciosos laborales (empresas y particulares).



María García, socia de Bufete Barrilero.

Bufete Barrilero

María García ha estado presente en grandes asuntos asesorando por Bufete Barrilero y Asociados en multinacionales y grandes empresas. En este sentido, se ha convertido en una experta en operaciones de reestructuración de empresas, y en resolución de todo tipo de conflictos colectivos, obteniendo resoluciones favorables en todos los procedimientos judiciales y administrativos gestionados. Es una de las responsables de laboral en Bilbao.

cializados en derecho laboral están siendo claves en el crecimiento de los despachos". No en vano, la experta incide en que "estos asuntos han crecido exponencialmente y estos perfiles siguen siendo muy demandados igual que el año pasado, consecuencia de la pandemia".

Por eso, la profesión de laboralista no ha perdido el tirón iniciado en 2020 y en la actualidad es uno de los perfiles que más buscan los cazatalentos especializados. En el último trimestre del ejercicio anterior ya se produjeron fichajes destacados como el de José María Goerlich que se unió a EY Abogados como of counsel o el de Carlos Martínez que se incorporó a Martí-

La demanda de especialistas ha producido una subida salarial en todas las categorías

nez-Echevarría & Rivera Abogados, además de la creación de una nueva brigada especializada, Galbier Abogados. Esta tendencia no ha parado y, en los últimos meses, se han cerrado contrataciones importantes en diferentes despachos, como Broseta, RSM Spain o Alier.

Este baile de fichajes también ha traído consigo, según la experta de Wyser, "una leve subida en todas las categorías".

De hecho, el interés por los laboralistas ha empujado a los despachos a ser más ambiciosos con la retención de su talento, por lo que este año se han producido varias promociones a socio en el departamento laboral. Destacan las de MA Abogados, Bufete Barrilero, Araoz & Rueda o Abdón Pedrajas Littler.

Precisamente, este último despacho ha protagonizado uno de los movimientos estrella de 2021 en el ámbito laboral. No en vano, Littler Mendelson, gigante estadounidense con más de 1.500 profesionales especializados en derecho laboral, anunció el 1 de enero en España gracias a la integración en su estructura de Abdón Pedrajas.



Clara Mahosos, socia de Araoz & Rueda.

Araoz & Rueda

Clara Mahosos se incorporó al departamento laboral de Araoz & Rueda en 2011 procedente de Gómez Acosta & Pombo. Cuenta con una dilatada experiencia en el asesoramiento en materia jurídico-laboral a todo tipo de empresas nacionales y multinacionales, incluyendo las cuestiones laborales que se plantean en el marco de operaciones de fusiones y adquisiciones y aquellas relacionadas con la alta dirección.



María Orta, socia de Abdón Pedrajas Littler.

Abdón Pedrajas Littler

María Orta, que se unió a Abdón Pedrajas en 2011, tiene experiencia en asuntos contenciosos y nocentendiosos de muchas empresas nacionales y multinacionales de diversos sectores de actividad (banca, seguros, energía, distribución, turismo, servicios, medios de comunicación, nuevas tecnologías...), así como en litigación laboral en todas las instancias, incluida la Audiencia Nacional y el Tribunal Supremo.